







COMUNICADO DE PRENSA

Verstappen gana el Gran Premio de São Paulo

"Checo" Pérez terminó cuarto, Yuki Tsunoda de AlphaTauri en 9º y Daniel Ricciardo en 13º.

Autódromo José Carlos Pace, São Paulo. 6 de noviembre de 2023.- La ronda 21 de la temporada, el Gran Premio de São Paulo, se celebró en el Autódromo José Carlos Pace. Max Verstappen, de Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como Team Partner, ganó la carrera. Mientras que Sergio "Checo" Pérez terminó cuarto.

Yuki Tsunoda, piloto de la Scuderia AlphaTauri, concluyó 9º y Daniel Ricciardo, 13º.



Doble victoria para Verstappen quien este fin de semana se adjudicó su 17° Gran Premio de la temporada, una vez más demostró dominio absoluto al volante de su Red Bull. El sábado se hizo con la pole y con la victoria en el sprint. Y el domingo, nuevamente, se alzó con la victoria por delante del británico Norris, de forma imponente. Una salida espectacular, marcando el dominio desde las primeras vueltas y una gestión del desgaste de los neumáticos magistral, marcaron el destino de la carrera.

En cambio, "Checo" Pérez tuvo un fin de semana distinto. El sábado, no pudo lograr una buena clasificación, sin embargo, en la carrera al sprint clasificó tercero detrás de su compañero Max y de Lando Norris. El domingo, el mexicano protagonizó una gran carrera a pesar de partir de la novena posición en la parrilla. Su duelo junto a Fernando Alonso por ocupar la tercera posición del podio fue uno de los momentos más emocionantes que hemos podido ver esta temporada.

En las dos últimas vueltas, los dos pilotos sacaron todo su talento y deleitaron con una magistral

conducción. Al final, un adelantamiento por el interior de Alonso en las últimas curvas fue decisivo, y "Checo" se quedó a 0.053 segundos del podio.

En el equipo Alpha Tauri reinó el joven japonés Yuki Tsunoda, al sumar tres puntos tras una meritoria sexta posición en la carrera al sprint y dos puntos por su novena posición en la carrera del domingo. Y todo esto a pesar de salir de la posición dieciséis en la parrilla, una gran remontada, fruto de una conducción inteligente en la que supo aprovechar todas las oportunidades que tuvo para avanzar posiciones. Daniel Ricciardo no le acompañó y se quedó cerca de los puntos el sábado, en la carrera al sprint.

Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

"Tuvimos un gran fin de semana en Brasil. Fue una magnífica carrera y tuvimos buen ritmo en todo momento. Lando realizó una buena carrera y yo tuve que esforzarme para defenderme en la primera vuelta y mantener la diferencia. Estuvo cerca de mí en el primer stint y apretó un poco más con los neumáticos nuevos al principio, pero mantuve la calma, me relajé y dejé que el monoplaza rodara en la primera vuelta. Estoy deseando descansar unos días antes de prepararme para Las Vegas."

Sergio "Checo" Pérez 11 - Oracle Red Bull Racing

"Me costó un poco adelantar a los Mercedes y eso perjudicó mi carrera, después siempre estuvimos un poco por detrás de Fernando. Fuimos recortándole terreno y al final estuvimos muy cerca del podio. Tengo que felicitarlo porque fue una gran batalla y una carrera muy justa. Cualquiera que subiera al podio se lo merecía, y él lo consiguió. Tuve la oportunidad y fui por él, pero era muy rápido en las rectas y no creo que pudiera haber hecho nada diferente en las últimas vueltas. Pienso que ese ritmo ha estado presente en los últimos fines de semana, pero no hemos sido capaces de conseguirlo. Fue un buen fin de semana para nosotros en el Campeonato, porque cada vez estamos más cerca de asegurar el segundo puesto, ahora vamos a Las Vegas."

Yuki Tsunoda 22 - Scuderia AlphaTauri

"Buen trabajo por parte del equipo. Estoy contento por haber sumado puntos, pero podría haber hecho más. Cometí un error en la vuelta 10 que me hizo perder una posición, así que lo siento mucho por el equipo. Considero que era posible hacer más, sobre todo porque estábamos gestionando algunos problemas técnicos que estudiaremos. Si miramos lo positivo, empezar P16 y terminar P9 demuestra el fuerte ritmo del vehículo y que definitivamente hemos dado un gran paso en las últimas carreras desde que introdujimos las mejoras en Austin. Nuestro objetivo es seguir sumando puntos para acortar distancias con Williams, que está delante de nosotros en el Campeonato de Constructores."

Daniel Ricciardo 3 - Scuderia AlphaTauri

"Fue una salida complicada. Vi un gran accidente delante de mí, y había muchos restos. Parecía que lo estaba consiguiendo, pero en un momento dado, vi un neumático volando en el aire, como un frisbee, que empezaba a acercarse. Miré por los retrovisores y vi que el neumático había golpeado y dañado mi alerón trasero. Con la bandera roja, volvimos a los pits, donde el equipo hizo un gran trabajo reparando el vehículo para estar listos para reanudar la carrera. Desgraciadamente, me dijeron que Oscar (Piastri) y yo iríamos una vuelta por detrás y tuvimos que volver a salir desde el pitlane. Creo que hoy pude haber contribuido bastante a que el equipo sumara puntos si no hubiéramos reiniciado la carrera con una vuelta de desventaja."